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Öffentliche Sitzung 
 

Zu TOP 7. 
Verschiedenes 

 
Herr Mulch bezieht sich auf einen Pressebericht über die medizinische Versorgung an der 
Dietzhölze. Dort habe ein Doktor zwei Mediziner gewinnen können. Hier gebe es ebenfalls das 
Thema Ärztegewinnung – wie findet man Ärzte/Hausärzte etc. Ist dies parallel zu unseren 
Bemühungen gelaufen, wurde der Lahn-Dill-Kreis in irgendeiner Weise mit involviert? In dem 
Bericht wurde ein „Gesundheitsmarkt“ in Gießen genannt. Hat der Lahn-Dill-Kreis damit etwas zu 
tun oder ist dies eine Privatinitiative? 
 
Vorsitzender Berns bittet die Frage in der nächsten Sitzung des HFWO erneut wieder aufzurufen, 
weil sie heute nicht beantwortet werden kann. 
 
 

 
 




